
3 Pièces

100 m²

Réf. 85159038

835 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à vendre (06590)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-theoule-sur-mer-3471524.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-theoule-sur-mer-3471524.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-theoule-sur-mer-3471524.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-theoule-sur-mer-3471524.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-theoule-sur-mer-3471524.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-theoule-sur-mer-3471524.html


Situé dans une petite copropriété à Théoule-sur-Mer, cet appartement

lumineux  de  100,1  m²  offre  une  cuisine  équipée  ouverte  sur  un  vaste

salon et une salle à manger, 2 chambres spacieuses, et 2 salles d'eau

modernes.  Profitez  d'une  grande  terrasse  de  14,17  m²  avec  une  vue

panoramique  sur  le  port  de  la  Figuerette.  À  seulement  35  minutes  de

l'aéroport et à quelques pas de la plage, ce bien est idéal pour ceux qui

recherchent la tranquillité et la proximité de la mer. Une place de garage

privative est également incluse.

Located  in  a  small  condominium  in  Théoule-sur-Mer,  this  bright  apartment  of

100.1 m2 offers an equipped kitchen open to a large living room and dining room,

2 spacious  bedrooms,  and 2 modern bathrooms.  Enjoy  a  large terrace of  14.17

m2 with panoramic views of the port of Figuerette. Just 35 minutes from the airport

and a few steps from the beach, this property is ideal for those seeking tranquility

and proximity to the sea. A private garage space is also included.

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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